
No.2 川のごみゼロ運動について（平成 29年 5月受付） 

内容 川のごみゼロ運動の提唱 

ごみゼロ運動は、毎年行われてマンネリ化しているが、大事なことで続けてい

きたいものである。 

そんな中、外廻橋から見る夷隅川の汚れが気になります。水は以前と比べ皆さ

んの努力、施策によりずいぶんキレイになってきました。 

しかし川のごみは相変わらず多い。大水のたび上流から流れつく。スーパーの

ふくろ、タイヤ、古材、紙類など・・・ 

大多喜中の川浄化活動もこの頃はやっていないようだ。 

ごみゼロに合わせ、有志により川のごみを拾う日を設定したらどうだろうか？ 

回答 ご提案のございましたごみゼロ運動に併せて、川の清掃を行ってはどうかと

のことですが、町では５月の最終日曜日を一斉ごみゼロ運動の日として、各

区にお願いしているところですが、このごみゼロ運動は各区内において実施

されておりますので、ごみゼロ運動と併せて川の清掃を実施することは難し

いかと思います。 

夷隅川の浄化活動につきましては、大多喜中学校の生徒達により実施されて

いますので、町としましても中学校と連携しながら夷隅川の浄化活動を実施

していきたいと考えますので、ご理解を賜りますようお願いいたします。 

 


